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ATA DA QUADRAGÉSIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DA SEGUNDA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA QUARTA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CARANDAÍ, REALIZADA EM VINTE E OITO DE NOVEMBRO DE 

DOIS MIL E VINTE E DOIS. 

Aos vinte e oito dias do mês de novembro de dois mil e vinte e dois, às 

dezenove horas e quinze minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, 

presidida pelo Vereador Cor Jesus Moreno e Secretariada pelo Vereador Israel Luiz Baeta Alves 

de Souza. O Presidente convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, 

feita pelo Secretário, constatou-se a presença de todos os vereadores. Havendo número 

regimental, o Presidente declarou aberta a sessão e passou a palavra ao Secretário para a leitura 

da ata da 39ª Reunião Ordinária. Em única discussão e votação, a ata foi aprovada por 

unanimidade. O Presidente solicitou ao Secretário que procedesse a leitura do expediente do dia. 

PRIMEIRA PARTE DA REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Ofício 

768/2022, da Gerência Executiva da Caixa Econômica Federal, informando a liberação de 

recurso financeiro no valor de R$840.679,44, referente ao Programa FINISA. Ofício 341/2022, 

do Gabinete do Prefeito, respondendo o Requerimento 134/2022, do Vereador Felipe Costa. 

Ofício 343/2022, do Gabinete do Prefeito, respondendo a Indicação 139/2022, do Vereador 

Valério. Ofício 348/2022, do Gabinete do Prefeito, informando a celebração de Contrato de 

Repasse com o Ministério do Desenvolvimento Regional, no valor de R$481.104,00 para 

pavimentação de vias públicas urbanas. Ofício 349/2022, do Gabinete do Prefeito, informando 

a celebração de Contrato de Repasse com o Ministério do Desenvolvimento Regional, no valor 

de R$1.035.489,12 para drenagem e pavimentação de estradas vicinais. Ofício 350/2022, do 

Gabinete do Prefeito, informando a celebração de Contrato de Repasse com o Ministério do 

Desenvolvimento Regional, no valor de R$917.630,00 para drenagem e recapeamento de ruas do 

Bairro Estação. Ofício 351/2022, do Gabinete do Prefeito, informando a celebração de 

Contrato de Repasse com o Ministério do Desenvolvimento Regional, no valor de R$384.205,00 

para pavimentação de estradas vicinais. Ofício 364/2022, da Vereadora Virgínia, apresentando 

o Projeto de Lei 659/2022 – Institui no âmbito do Município de Carandaí, o mês Maio Furta-

Cor, dedicado às ações de conscientização, incentivo ao cuidado e promoção da saúde mental 

materna. Ofício 365/2022, da Vereadora Virgínia, apresentando a Emenda Aditiva 1 ao Projeto 

de Lei 2358/2022 – Dispõe sobre o Conselho Municipal de Trânsito – CMT e contém outras 

providências. Requerimento 145/2022, do Vereador Marcos Felipe. Requerimento 148/2022, 

do Vereador Marcos Felipe. Requerimento 149/2022, do Vereador Marcos Felipe. 

Requerimento 150/2022, dos Vereadores José Vicente, Marcos Felipe, Naamã e Pedro Marconi. 

Requerimento 151/2022, do Vereador Israel. Representação 31/2022, da Comissão de 

Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana. Representação 32/2022, da Comissão de 

Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana. Representação 33/2022, da Comissão de 

Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana. Indicação 148/2022, do Vereador Valério. 

Indicação 149/2022, do Vereador Marcos Felipe. Indicação 150/2022, do Vereador Luiz 
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Antônio. Relatório das Comissões de Saúde, Saneamento e Meio Ambiente e de Direitos 

Humanos, do Idoso, de Combate à Fome e à Pobreza. DESPACHO DAS 

CORRESPONDÊNCIAS: O Presidente colocou à disposição dos Vereadores todas as 

correspondências recebidas, informando que estariam na Secretaria. Encaminhou o Projeto de 

Lei 659/2022 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Saúde, Saneamento e Meio 

Ambiente. Encaminhou a Emenda Aditiva 1 ao Projeto de Lei 2358/2022 à Comissão de 

Legislação, Justiça e Redação. SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DAS PROPOSIÇÕES: O Secretário procedeu à leitura do parecer de redação final 

da Comissão de Legislação, Justiça e Redação ao Projeto de Lei 654/2022 – Autoriza o Poder 

Executivo de Carandaí/MG a instalar brinquedos adaptados para crianças com deficiência 

física e/ou mobilidade reduzida para lazer e recreação infantil, nos espaços de praças e parques 

lineares públicos e dá outras providências. Em terceira discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade. O Vereador Israel no uso do art. 216 do Regimento Interno solicitou 

sobrestamento por 15 (quinze) dias ao Projeto de Lei nº 655/2022 – Autoriza o município de 

Carandaí a instituir o programa PROJOVEM no âmbito da administração direta, autarquias e 

fundações do município e dá outras providências, sendo o pedido aprovado por unanimidade. O 

Vereador Naamã no uso do art. 215 do Regimento Interno solicitou vista ao Projeto de Lei 

2359/2022 – Institui a Serviço Municipal de Avaliação, Controle e Regulação da Saúde de 

Carandaí e insere o Componente Municipal de Auditoria na estrutura organizacional do 

Município de Carandaí e contém outras providências e ao Projeto de Lei 2360/2022 – Altera a 

Lei nº. 2353/2020, que dispõe sobre o Plano de Cargos e Carreiras aplicável aos servidores 

públicos municipais, promove adequação à estrutura administrativa e dá outras providências. 

Os pedidos de vistas foram deferidos pelo Presidente. Requerimento 145/2022, do Vereador 

Marcos Felipe, solicitando ao Poder Executivo Municipal informações sobre prazo de 

concessão do “quiosque” e da lanchonete situada no Terminal Rodoviário. Em única discussão e 

votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 148/2022, do Vereador Marcos Felipe, 

solicitando ao Poder Executivo Municipal informações sobre a obra da escola municipal do 

distrito Hermilo Alves. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. 

Requerimento 149/2022, do Vereador Marcos Felipe, solicitando ao Poder Executivo 

Municipal informações sobre a aquisição de parquinhos para as escolas. Em única discussão e 

votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 150/2022, dos Vereadores José 

Vicente, Marcos Felipe, Naamã e Pedro Marconi, solicitando a convocação do Secretário 

Municipal de Educação para prestar esclarecimentos na Câmara Municipal. Em única discussão 

e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 151/2022, do Vereador Israel, 

solicitando o acionamento da Comissão de Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana, 

para averiguar situação de estrada e escoamento de água pluvial em estrada da Caieira. Em única 

discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Representação 31/2022, da Comissão de 

Serviço, Obras Municipais e Mobilidade Urbana, solicitando à MRS Logística o agendamento 

de reunião. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Representação 
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32/2022, da Comissão de Serviço, Obras Municipais e Mobilidade Urbana, solicitando à 

Polícia Rodoviária Federal o agendamento de reunião. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Representação 33/2022, da Comissão de Serviço, Obras 

Municipais e Mobilidade Urbana, solicitando à Via-040 o agendamento de reunião. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 148/2022, do Vereador Valério, 

apontando a necessidade de concessão de transporte gratuito. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Indicação 149/2022, do Vereador Marcos Felipe, apontando a 

necessidade de recomposição de asfalto. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Indicação 150/2022, do Vereador Luiz Antônio, apontando a necessidade de 

troca de lâmpadas em quadra esportiva. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Relatório das Comissões de Saúde, Saneamento e Meio Ambiente e de 

Direitos Humanos, do Idoso, de Combate à Fome e à Pobreza, sobre suspensão de serviços 

prestados pela Secretaria Municipal de Saúde a paciente. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. O Presidente consultou o Plenário quanto uma possível alteração na 

data de realização da 41ª Reunião Ordinária, tendo em vista o jogo da Seleção Brasileira na Copa 

do Mundo, que poderá acontecer no dia 05/12/2022. O Plenário deliberou pela permanência da 

reunião no dia 05/12/2022, às 19h. Não havendo Vereador inscrito na Palavra Livre, o Presidente 

passou à TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a Ordem do Dia seria afixada no 

quadro de publicidade e solicitou ao Secretário que procedesse à chamada final, constatando-se a 

presença de todos os vereadores. O Presidente declarou encerrada a reunião às vinte e uma horas 

e cinco minutos. O conteúdo integral desta reunião encontra-se gravado e arquivado 

eletronicamente. Eu, Vereador Israel Luiz Baeta Alves de Souza, Secretário, solicitei a lavratura 

da presente ata que, após aprovada, segue assinada pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 28 de novembro de 2022. 
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